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Какие соревнования на Международном фестивале 
университетского спорта планируете посетить

Какие у вас впечатления 
от организации Фестиваля в Екатеринбурге 

Расписание 

соревнований

13:30

НАСТОЛЬНЫЙ 
ТЕННИС 

Плей-офф 
в одиночных разрядах, 
финал в смешанном 
разряде

12:00

БАДМИНТОН 
5 финалов

10:00

ПЛАВАНИЕ 
Предварительные заплывы 
и 5 финалов

10:00

САМБО 
7 финалов

 11:00

ВОЛЕЙБОЛ 
Групповой раунд

15:00

ВОЛЬНАЯ БОРЬБА 
10 финалов 

10:00

ТЕННИС
Полуфиналы и 2 финала 
в парных разрядах

Корреспонденты «ОГ» все дни 
работают на Фестивале, оперативно 
рассказывая о ходе соревнований. 
Чтобы быть в курсе всех 
подробностей – подпишись 
на наш телеграм-канал.
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Какие соревнования на Международном фестивале 
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от организации Фестиваля в Екатеринбурге 

К сожалению, пока мне не удалось побывать ни на одних соревнованиях, но очень многие мои 
друзья и коллеги их активно посещают. И отзывы самые лучшие! Больше всего мне нравятся 
отзывы о накале борьбы. Борются спортсмены по-настоящему. Я планирую посмотреть 
соревнования по плаванию. Я хотела побывать во Дворце водных видов спорта. Меня попросили 
поучаствовать в церемонии награждения, и я с удовольствием это сделаю. Очень хотела 
бы побывать на соревнованиях по гимнастике. Полюбоваться на красоту нового Центра 
художественной и эстетической гимнастики и выступления девушек.

Что могу порекомендовать? В данном случае мы можем полюбоваться на красивый молодой 
студенческий спорт. Можно выбирать любые соревнования, до которых удобно добраться жителям 
и гостям Екатеринбурга. Совершенно точно зрители получат удовольствие – какой бы вид спорта ни 
был. Ходить, смотреть, болеть! Что зрителям может понравиться? Эмоциональный фон спортсменов, 
когда борются, побеждают, радуются, расстраиваются от проигрыша. Все это есть на соревнованиях.

Ольга 
КОТЛЯРОВА, 
чемпионка мира и Европы 
по легкой атлетике

Бокс и самбо, мне они родные. По боксу у меня первый взрослый 
разряд, плюс на Фестивале боксировали, и очень здорово, 
ребята из Грозненского нефтяного университета – мы 
болели за них. Боевым самбо занимаюсь и сейчас, в школе 
на Уралмаше. И, конечно, волейбол интересен – по-другому 
быть не может, раз живу и работаю в «волейбольной» 
Свердловской области (смеется). 

Беслан 
ТАМАЕВ,
полномочный 
представитель Главы Чечни 
в Свердловской области

Самые лучшие! Говорю это и от себя, как зрителя, и от наших 
ребят, которые здесь выступают. Размещение, питание, 
организация досуга – все на высоте! Они очень довольны! 
Еще мне, как болельщику, удобно, что организованы 
трансляции в Интернете. 

Пользуясь случаем, хочу поблагодарить организаторов 
за замечательный праздник спорта. А всем участникам 
пожелать успешных выступлений, достойных результатов 
и ярких впечатлений.

Я участвовала в открытии Международного фестиваля университетского спорта. Мне кажется, 
организовано все профессионально. Очень много фоторепортажей вижу оттуда. Если бы не было 
подписано, что это Фестиваль университетского спорта, я бы подумала, что это Чемпионат 
мира или Чемпионат Европы. Настолько все смотрится гармонично и красиво. Екатеринбург и 
Свердловская область подготовились очень хорошо. 

Первое золото 
уезжает в Китай
Бадминтонисты разыграли медали в командном турнире Фестиваля

В пятый день фестиваля 
университетского спорта 
завершился командный турнир 
по бадминтону, прошедший 
в Международном выставочном 
центре «Екатеринбург-ЭКСПО». 
Золото выиграла команда 
Пекинского спортивного 
университета. За финальной 
встречей наблюдала 
корреспондент «Областной 
газеты» Анастасия ПУПОВА.

В ЭКСПО большой павильон 
разделен на две части. В одной сто-
роне – настольный теннис, в дру-
гой – бадминтон. В зоне, где пло-
щадки для бадминтона, уже со-
брались зрители. Среди сидящих 
на трибуне можно заметить не 
только болельщиков, но и спорт-
сменов: индийские, китайские и 
русские студенты в спортивной 
форме с удовольствием общают-
ся друг с другом перед началом 
первых розыгрышей. Места для 
зрителей достаточно плотно за-
полнены: самые удобные для про-
смотра игры уже заняты, найти 
место для хорошего обзора не так 
легко.

В финале турнира встрети-
лись представители Государ-
ственного социально-гуманитар-
ного университета из Коломны 
и Пекинского спортивного уни-
верситета. Всего в рамках финала 
прошло четыре игры, и первая из 
них – среди смешанных пар. 

Первый гейм проходит в бе-
шеном темпе – Цююэ Фань и 
Лань Чжэн не дают Георгию Ле-
бедеву и Александре Чихановой
ни одной возможности отыграть-
ся. Даже перерыв не помог росси-
янам. Второй гейм российская па-
ра держится дольше, но китай-
ские спорт смены все же добива-
ются итоговой победы. 

Вскоре начинается вторая 
игра, в которой встречаются Ар-
тур Печенкин и Цзинцзэ Цзян – 
мужской одиночный разряд. Эта 
встреча была напряженной с пер-
вой секунды. Игроки обменива-
ются очками, не отставая друг от  
друга и на пару очков. Первый 
гейм забирает россиянин. Второй 
гейм не уступает по остроте пер-
вому. Но российский спортсмен 
и здесь сильнее: он уверенно зара-
батывает очки и в итоге приносит 
первую победу своему вузу.

Публика в восторге. Кто-то 
кричит поздравления, кто-то 
просто хлопает. Все, от зрите-
лей до спортсменов, воодуше-
вились.

– Турнир замечательный, – по-
делился с корреспондентом «ОГ» 
Артур Печенкин. – Давно такого 
не испытывал, так как уже пол-
тора года без международных вы-
ездов. А насчет игры... Мы рассчи-
тывали на очко в одиночке, а сме-
шанная пара была эксперимен-
тальной. Но в любом случае бу-
дем бороться.

Третья игра между Яньянь Цай
и Анастасией Нефедовой в жен-
ском одиночном разряде прошла 
быстро. И если вначале Анаста-
сия отставала на одно-два очка, то 
вскоре Яньянь уверенно начала 
забирать очки. Второй гейм про-
шел в том же темпе, и китаянка 
добилась итоговой победы.

Последняя игра состоялась в 
мужских парах, где встретились 
Хэнчжуаньи Сюй и Цююэ Фань с 
Георгием Лебедевым и Артуром 
Печенкиным Первый гейм остал-
ся за китайцами. Второй гейм вы-
глядел более спокойным и не та-
ким быстрым, как первый, но 
его также выиграли Хэнчжуаньи 
Сюй и Цююэ Фань.

Команда из Пекинского спор-
тивного университета выигра-
ла первую золотую медаль в бад-
минтоне в рамках Фестиваля. Вто-
рое остается за Государственным 
социально-гуманитарным уни-
верситетом, а третье раздели-
ли команды Российского универ-
ситета спорта «ГЦОЛИФК» и По-
волжского государственного уни-
верситета физической культуры, 
спорта и туризма.

Средний Урал на команд-
ном турнире был представлен 
командой УрФУ. К сожалению, 
свердловчане не вышли из груп-
пы и не сумели побороться за 
медали.


